

EL SÚPER PAPÁ

Referencia bíblica: Génesis 6 y 7

★ OBJETIVO

Enseñar a obedecer al padre, y que por la guía de Dios, el padre puede guiar a su familia al cielo.

★ RECURSOS DE ESCENARIO

Escenario del cielo, padre guiando a sus hijos.

★ INTRODUCCIÓN

A veces, parece aburrido obedecer, ¿no? Pero sepan que muchas veces somos librados del mal por obedecer a nuestro papá.

★ HISTORIA

Nunca imaginamos la historia de Noé contada desde afuera del arca, ¿verdad?

¿Por qué Dios escogió a Noé? ¡Oh! Yo también lo elegiría a él, porque la Biblia dice que Noé era un hombre justo, recto y caminaba con Dios. ¡Ahora es fácil entender por qué! Dios necesitaba un hombre con las cualidades de Noé, y que cuidara bien de su familia.

Noé tenía 480 años cuando recibió la noticia de Dios de que destruiría la Tierra y a sus habitantes, en ese momento, una persona de esa edad aún no era considerada anciana. Después de la noticia, Dios dio la orden para que Noé construyera un arca y anunciara sobre el diluvio, advirtiendo que todas las personas que quisieran ser salvas debían entrar al arca cuando estuviera lista.

¡Y hablando de lluvia, los habitantes de la tierra nunca habían visto llover parecía una locura!

Noé estaba casado, la Biblia no menciona el nombre de su esposa, pero dice que a la edad de 500 años comenzó a tener hijos, y tuvo tres hijos, llamados: Sem, Cam y Jafet. Siempre fue un hombre obediente a Dios y enseñó a sus hijos a obedecer a Dios.

Puedo imaginar que durante la misión de construir el arca, Noé tuvo una gran vida familiar. Creo

Versículo de la Biblia

Debido a las aguas del diluvio, Noé entró en el arca con sus hijos, su mujer y las mujeres de sus hijos. Génesis 7:7

que enseñó a sus hijos a obedecer a Dios y hacía los cultos familiares todos los días, encomendando a su esposa e hijos al cuidado de Dios. Ser un sacerdote ejemplar del hogar marcó una gran diferencia en la vida de los niños, quienes incluso después de crecer y casarse, continuaron confiando en las enseñanzas de su padre, y también, continuaron ayudando en la construcción del arca.

Aún más importante para Noé, que el éxito de la educación de sus hijos, fue que todos entraron al arca con él y su esposa, y sus hijos también llevaron a sus esposas al único lugar donde estarían a salvo.

Cuando un padre teme a Dios, educa a sus hijos para la eternidad. Noé y su familia se salvaron. Dios escogió al padre como sacerdote del hogar. Los padres tienen una misión especial: como Noé, deben guiar a su familia a la salvación. Ahora no nos estamos preparando para subirnos a un arca, pero mejor aún, ¡vamos al cielo!

★ LLAMADO

¿Quieres ir al cielo con tu familia? ¿Vamos a pedirle a Jesús que ayude a nuestros padres de sangre, o de corazón, a llevar a nuestra familia al cielo?

★ ORACIÓN

Señor, por favor salva a mi familia, así como salvaste a la familia de Noé. Ayuda a mi padre a guiar a nuestra familia, en el nombre de Jesús, amén.